

«Verstehen kann man das Leben nur rückwärts,
leben muss man es vorwärts.»

Søren Kierkegaard

Nach einem langen, reich erfüllten Leben ist

Elisabeth Aeberhard

24. November 1928 bis 29. August 2024

(wohnhaft gewesen im Burgerspittel, Viererfeldweg, Bern)

nach kurzem Spitalaufenthalt gestorben.

Elisabeth liebte das Reisen, fremde Länder, andere Kulturen. Wir werden sie als aktive, vielseitig interessierte Person in bester Erinnerung behalten.

Traueradresse:
Margrit Guggisberg
Bergweidweg 48
3044 Innerberg

Nichten und Neffen
Verwandte, Freunde und Bekannte

Wir verabschieden uns von Elisabeth am Mittwoch, 11. September 2024, um 13.30 Uhr. Treffpunkt: Bremgartenfriedhof Bern, vor der kleinen Kapelle des Krematoriums (Eingang Weyermannsstrasse).

Elisabeth wünschte sich statt Blumen eine Zuwendung an Médecins Sans Frontières, Vermerk: Elisabeth Aeberhard, Bank: UBS SA, CH-1211 Genève 2, Inhaber: Médecins Sans Frontières, Postkonto: 240-376066.00Q, IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q, BIC: UBSWCHZH80A.